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ДАТЫ

Воронежская область отметит 
85-летний юбилей
У истории области и района немало общего

Так богучарцы отмечали праздник Великого Октября в середине 30-х годов прошлого века
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В июне 2019 года будет отме
чаться 85-летие со дня осно
вания Воронежской области. 
Она была образована Поста
новлением Президиума ВЦИК 
РСФСР от 13 июня 1934 года, 
эта дата является для ж ите 
лей нашего региона памят
ным днём -  Днём области. С 
этого момента берёт начало 
современная история нашего 
края, одного из крупнейш их 
регионов центральной части 
страны. Однако немало инте
ресных и любопытных собы
тий происходило на террито
рии нынешней Воронежской 
области и в предыдущие вре
мена, они во многом стали от
правной точкой в последую
щем развитии региона.

Например, в XVII веке Воро
неж был центром Воронежского 
уезда, в который входили четы
ре стана. С 1711 по 1725 годы 
он стал административным цен
тром огромной Азовской губер
нии, занимавшей территорию от 
Нижнего Новгорода на севере 
до Азова на юге и от Старого 
Оскола на западе до Саратова 
на востоке. С 1725 по 1928 год 
Воронеж являлся центром Воро
нежской губернии. Постановле
нием ВЦИК от 14 мая 1928 года 
была образована Центрально
Чернозёмная область с центром 
в Воронеже. Но просуществова
ла недолго -  13 июня 1934 года 
было принято решение о раз
деле региона на Воронежскую 
и Курскую области. В сентябре 
1937 года из её состава выде
лена Тамбовская область, пять

районов были переданы в со
став созданной Орловской об
ласти.

Не обошли стороной в те 
времена административные из
менения и Богучарский район. 
В 1779 году Богучар получил 
статус города, и был создан 
Богучарский уезд. В середине 
XIX века по количеству жите
лей уезд занимал первое место 
среди 12 уездов Воронежской 
губернии, его территория охва

тывала практически всю южную 
часть региона. Уезд был лик
видирован в 1928 году при пе
реходе СССР на новое адми
нистративное деление. На его 
месте был создан Богучарский 
район.

Не лишним будет отметить, 
что в 1934 году, на момент соз
дания Воронежской области, 
на территории района было 
23 сельсовета, 95 населённых 
пунктов, количество жителей

составляло 75 тысяч. Богучар
ский район, как в своё время и 
Богучарский уезд, был одним из 
самых крупных из 84 имевшихся 
на тот момент районов области. 
Промышленность представляли 
две вальцовых мельницы, два 
маслозавода, чугунолитейный 
завод, черепичный завод, рай- 
промкомбинат, несколько бы
товых артелей. Сельскохозяй
ственную отрасль представляли 
50 колхозов и четыре совхоза.

В последующие десятилетия 
границы и размеры района не
однократно изменялись -  с 1954 
по 1957 годы он входил в состав 
вновь образованной Каменской 
области, в 1956 году соседний 
Радченский район (1935-1956 г.) 
был упразднен и территориаль
но вошёл в состав Богучарско- 
го района.

В этой связи примечательна 
история, связанная с Богучар- 
ским историко-краеведческим 
музеем. Он был создан в 1911 
году в здании Народного Дома 
как сельскохозяйственный му
зей уездного земства, после ре
волюции стал краеведческим. В 
20-е годы здесь имелось около 
пяти тысяч экспонатов, ряд ра
бот местных художников, кото
рые хранились в музее, перио
дически находились на выстав
ках в Воронеже. Во время на
хождения района в Каменской 
области большинство экспона
тов хранились в Воронежском 
областном краеведческом му
зее, с «возвращением» района в 
Воронежскую область они вновь 
оказались в Богучаре.

Наталья ЗЛОБИНА 
Фото из архива районного 
историко-краеведческого 

музея

ВЛАСТЬ -  ОБЩЕСТВО

Как решить проблемы с водоснабжением 
и обустройством дворовых территорий
Жители района и города задали вопросы госслужащей из областного центра

Галина Смирнова внимательно выслушала каждого посетителя

Руководитель департамента жилищно
коммунального хозяйства и энергети
ки Воронежской области Галина Смир
нова провела личный прием граждан 
в общественной приемной губернато
ра Воронежской области в Богучар- 
ском районе.

О благоустройстве
Жительница Богучара, пенсионерка, 

попросила решить вопрос комплексного 
благоустройства двора их многоквартир
ного дома.

-  Территория двора грязная, траву не 
косят, -  посетовала женщина. -  Нужны 
лавочки у подъездов и урны для мелко
го мусора.

Галина Смирнова ответила, что вопрос 
решить можно, но только в следующем 
году, так как на сегодняшний день все 
средства уже распределены. А присут
ствующий на приеме первый замести
тель главы администрации Богучарского 
района Юрий Величенко предложил ре
шить проблему в текущем году.

-  За благоустройство дворов отвечает 
администрация городского поселения, -  
сказал Юрий Михайлович. Специалисты 
сделают расчет средств, необходимых

для приведения двора в порядок и обра
тятся с письмом о возможности финан
сирования в районную администрацию. 
Мы, конечно, поможем.

Окна для школы
За содействием в замене оконных бло

ков обратилась директор одной из сель
ских школ района.

-  В отопительный сезон температура 
воздуха на втором этаже ниже, чем на 
первом, -  сказала руководитель учебного 
заведения. -  Приблизительная стоимость 
окон ПВХ с учетом работ по второму эта
жу около 515 тыс. рублей.

По словам Юрия Величенко, проблема 
замены старых окон решается пока толь
ко за счет инвесторов.

-  Сейчас у нас появились определен
ные средства, и работы по замене окон
ных блоков начнутся со второго этажа. В 
течение двух лет мы этот вопрос решим,
-  заверил Юрий Михайлович.

Без воды никуда
Руководитель СХА «Криница» Алек

сандр Таранов обратился к Галине Вячес

лавовне с вопросом по водоснабжению 
села. Нужен новый водопровод, так как 
износ водных сетей на текущий момент 
составляет 100%, а содержание нитра
тов превышает гигиенический норматив.

Первый заместитель главы админи
страции района рассказал, что проблема 
эта известна, но ее одним волевым ме
тодом не решить ввиду большой стоимо
сти и проектно-сметной документации, и 
самого строительства. Галина Смирнова 
рекомендовала сделать техническое за

дание и обращаться в соответствующую 
службу департамента ЖКХ и энергетики.

Глава Медовского сельского поселе
ния Сергей Чупраков также рассказал 
о проблемах с обеспечением населения 
поселка Дубрава водой. Юрий Михайло
вич и Галина Вячеславовна разъяснили 
Сергею Владимировичу, как и что нуж
но сделать для решения вопроса с водо
снабжением населенного пункта.

Сергей МАЛЬЦЕВ 
Фото автора


